

ABSTRAK

Vierly Diah Soesanto

Skripsi

Analisis Kesulitan Orang Tua Dalam Mendampingi Anak Belajar Pada Sekolah Dasar XX Saat Pembelajaran Daring

Pada saat pandemi *Coronavirus Disease-19* (Covid-19) ini mengharuskan semua orang di dunia melakukan semua kegiatan dari rumah (*work from home*). Pada jenjang Sekolah Dasar (SD) sangat membutuhkan keterlibatan atau keikutsertaan orang tua dalam membantu guru untuk mendampingi atau memberikan pembelajaran kepada anak selama pembelajaran daring ini. Karena situasi seperti ini, para orang tua mengalami kesulitan atau kendala dalam mengajar anak-anaknya selama anak belajar daring atau belajar dari rumah. Serta orang tua diharuskan atau dituntut mampu membimbing atau bahkan mengajar anak-anaknya di rumah dan mampu menguasai materi yang diajarkan oleh guru anak, sehingga peran orang tua sangat besar dalam proses tercapainya tujuan pembelajaran daring dan mampu membimbing atau mengajar anak-anaknya selama belajar di rumah.

Kata Kunci : Kesulitan Orang Tua; Sekolah Dasar; Pembelajaran Daring

ABSTRACT

Vierly Diah Soesanto

Thesis

Analysis of parents difficulties in accompanying children during online learning in XX primary school

During the Coronavirus Disease-19 pandemic, everyone in the world had to do everything from home. Parents' involvement or participation in assisting teachers accompany or offer learning to children during this online learning is especially important at the Elementary School level. While children study online at home, parents face challenges or impediments in educating their children as a result of this circumstance. And because parents are expected to guide or even teach their children at home and understand the information provided by the child's instructor, parents play a significant part in reaching online learning goals and being able to lead or teach their children while studying at home.

Keyword : Parents difficulties; Primary; Online Learning

摘要

何小慧

论文

《父母在 XX 小学陪伴孩子在线学习汉语的困难分析》

在新冠病毒期间，世界上的每个人都必须在家里做任何事情。在线学习小学阶段，特别需要家长参与和帮助教师配孩子学习或复习上课的内容。因为特殊情况，当孩子在家线上学习的时候，父母教育孩子也会遇到许多困难。

关键词：父母的困难；小学；在线学习